



Écoute...

fiche 4 - août 2024

Tous ces enfants dont l'enfance est aujourd'hui encore cruellement volée. Écoutez-les, écoutons-les vraiment, car dans leur souffrance, ils nous parlent de la réalité, les yeux purifiés par les larmes et avec ce tenace désir de bien qui naît dans le cœur de ceux qui ont vraiment vu combien le mal est horrible.



© Rebekah Blocker / Unsplash

Découvrir : Carlo Acutis

Adolescent Carlo aspirait à être "le sel de la terre, la lumière du monde". Se mettant à l'écoute de Dieu, il se faisait témoin de son pouvoir. En le canonisant en 2025, le pape François veut montrer que dans une vie simple, on peut trouver Dieu dans chaque chose. Le "geek de Dieu" affirmait que chacun est appelé par Dieu à une mission extraordinaire. Carlo est décédé à l'âge de 15 ans.

Témoignage : à la rencontre de Flavian

Un jour de ciel bleu de juin 2017, je suis allée rendre visite à une famille. La maman avait envoyé un mail à la paroisse expliquant que son fils de 9 ans était malade et souhaitait faire sa première communion eucharistique. Je suis donc allée à leur rencontre. Quelle émotion !

Flavian n'était jamais allé au caté mais il avait rencontré le pape François grâce à l'association Make-A-Wish® qui réalise les vœux des enfants malades. Le vœu de Flavian était de rencontrer le pape François "pour qu'il le bénisse et demande au petit Jésus de le guérir".

Flavian est atteint d'une forme grave d'épilepsie. À l'époque de ma visite, il devait subir une opération très délicate, mettant ses jours en danger. Devant une telle foi et une telle motivation, nous n'avons pas hésité et la première communion de Flavian a été célébrée deux semaines plus tard.

Malgré la maladie, tout le monde perçoit une force en lui. Il rayonne tellement que nous l'avons de suite surnommé le "transfiguré".

Flavian vient maintenant au caté tous les samedis matin, et c'est la deuxième année. Il fera sa profession de foi comme les autres. Sa maman est avec nous. Elle prend des notes car Flavian a régulièrement des absences. Ainsi, durant la semaine, elle lui relit ce que nous avons dit. Les séances se passent dans la joie. Les autres enfants ne remarquent même plus les malaises de Flavian. Il est devenu le grand copain. Il prie beaucoup et, lors des temps de prière, son intériorité aide les autres à entrer dans la prière.

La présence de notre "transfiguré" dans le groupe de caté n'est pas un handicap mais bien une force. Merci Flavian ! Un enfant m'a dit : "Je veux aller à la messe uniquement si Flavian est là !"

Revue du diocèse de Cambrai "Grandir", janvier 2019

Regarder un film : "Sans plus attendre"

Film de 2007, avec Jack Nicholson et Norman Freeman

Un jour, Cole et Carter se retrouvent dans la même chambre d'hôpital, avec tout le temps nécessaire pour dresser le bilan de leurs vies si dissemblables. Ils découvrent alors qu'ils ont au moins deux choses en commun : un formidable appétit de vivre, et le ferme désir de réaliser d'urgence tous leurs rêves inaccomplis. Les deux hommes embarquent alors pour la plus belle des virées. Un voyage de l'amitié, émaillé d'aventures, d'éclats de rire, de découvertes...

Prier un saint: saint Gilles

Saint Gilles a vécu au cœur des forêts durant de longues années. Il a connu des nuits inquiétantes dans l'obscurité. Il nous aide à surmonter la peur du noir.

Prière chantée chaque matin par les pèlerins de saint Gilles

Ô Dieu qui avez fait partir Abraham de son pays
et l'avez gardé sain et sauf à travers ses voyages,
accordez à vos enfants la même protection.

Soutenez-nous dans les dangers
et allégez nos marches.

Soyez pour nous une ombre contre le soleil,
un manteau contre la pluie et le froid.

Portez-nous dans nos fatigues
et défendez-nous contre tout péril.

Soyez le bâton qui évite les chutes
et le port qui accueille les naufragés

Afin que, guidés par vous,
nous atteignons avec certitude notre but
et revenions sains et saufs.